



“PRIVILEGIOS NO VAN EN ESTE MOMENTO”

Llaman a diputados revisen presupuesto que pide el INE

Sheinbaum criticó que sea más dinero que el solicitado en 2024, ya que no hay campañas ni financiamiento a partidos

POR XIMENA MEJÍA

lzett.mejia@glmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado al INE “a la racionalidad” ante el presupuesto de más de 40 mil millones de pesos que solicita para el ejercicio de sus funciones en 2025, y extendió el llamado a la Cámara de Diputados para que analice el presupuesto que solicita el órgano autónomo.

En su conferencia matutina, desde Palacio Nacional, la mandataria federal criticó que el INE pide un presupuesto mayor al de este 2024, cuando no hay un proceso electoral en puerta de gran magnitud.

“¿Saben que el INE está pidiendo más recursos que los del año pasado para el presupuesto de 2025?, ¿cómo? El año pasado hubo gasto de partidos políticos, gasto de campañas, todo ese financiamiento. ¿Cómo que más recursos en el 2025 que lo que



O sea, los privilegios no van con el momento que está viviendo nuestro país. Y realmente que desglosen en qué se va a gastar tanto.”

CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA DE MÉXICO

gastaron en el 2024? Pues sí, pero si no hay campañas, no hay financiamiento a partidos políticos, ¿eso está establecido en la Constitución? Entonces, ahí sí, vamos a esperar a ver qué dice el INE”, resaltó.

Señaló que la elección de jueces, ministros y magistrados, no representa un gasto de gran magnitud, como para que el INE pide mayor presupuesto. Incluso, destacó que habrá una reducción en el Poder Judicial de salarios.

“O sea, los privilegios no van con el momento que está viviendo nuestro país. Y realmente que desglosen en qué se va a gastar tanto dinero y, en todo caso, a la Cámara de Diputados para que revise, que son los que tienen la autoridad de aprobar el presupuesto”, cuestionó.